

平成23年度区子連単子ども会活動ニュース

3月25日（日）

六軒子ども会のニュース・・・「第二回六軒町子ども会フェスタ」

- ・ 昨年より子ども会主催で、AM 10:00~PM 3:30に北葛西コミニティー会館にて開催し子どもたちから年寄りまで総勢 81人（内こども31人）が参加していた。
- ・ 午前中は、体育館にて身体を動かす「関所やぶり」「玉入れ」「ドッジボール」のゲームを老若男女の混合で楽しんで、最後の片づけまでゲーム形式で行っていた。
- ・ 午後からは、盆おどりの練習した後、「スタンプラリー」が始まり輪投げ・スマートボール・ダーツ・射的を行って予め作成してあるカードにスタンプ押し、点数によって景品が違い大いに盛り上っていた。
- ・ 3月で小学校を卒業して、4月より中学生になる2名に子ども会会長よりお祝いの品が送られて、「友だちをたくさん作りたい」「クラブ活動で剣道をしたい」と抱負を語っていました。
- ・ 最後はジャンケン大会で、子ども会会長と全員で行い、全員に景品が渡るようにしていた。
- ・ 2年前まではディズニーランドへ行く行事を、昨年よりフェスタに変更し、同じ予算なら六軒町の老若男女が参加出来る行事になりました。



4月7日（土）

十四軒子ども会のニュース・・・「さくら祭」

- ・ 自治会主催で、子ども会、婦人部、さくら会の協力のもと AM12:00~PM 3:00にさくら公園にて開催し総勢約 70人（内こども=20人）が参加して行っていました。
- ・ さくら公園には、多数のグループが花見をしており、その中で自治会は、「やまとたいこ」のアトラクションをし、模擬店は、焼きそば、トン汁を、婦人部、さくら会は缶ビール販売してまつりを盛り上げていました。
- ・ 子ども会は、1回 10円でペットボトルで作った輪投げやボーリングと、おもちゃを吊上げるつりぼりを子どもたちで行い、又、ピョンピョンかえるは育成者が指導して遊んでいました。もちろん、輪投げやボーリングの景品はおかしてました。
- ・ 子ども会では、子どもたちに参加を呼びかけたフリーマーケットを出店していて、子どもたちの店の儲けは自分たちのものになるので、皆一生懸命声を出して売り込み、正座して対応していました。又、売上をメモしている子どももいて大変ほほえましい光景でした。子どもたちに儲けの使い道を尋ねたら「まだ決めていない」と返事が返ってきました。



- 大人のフリーマーケットの売上は子ども会の活動資金になるそうです。
- この企画は、子どもたちの社会勉強の役に立っていると思いました。